

# NEWSPAPER

## Dukung Aktivitas Petani, Babinsa Kodim 1418/Mamuju dan Masyarakat Kalukku Bersihkan Jalan Tani

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 13:50



Mamuju– Dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman bagi masyarakat, Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku bersama masyarakat Desa Kabuloang, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, melaksanakan karya bakti pembersihan Jalan Tani dan juga parit sepanjang 100 meter. Kegiatan ini

berlangsung di wilayah Kodim 1418/Mamuju dengan semangat gotong royong yang tinggi antara TNI dan warga setempat. Senin (30/12/2024).

Karya bakti ini bertujuan untuk memastikan akses jalan tani tetap bersih dan nyaman bagi masyarakat dan juga parit yang ditumbuhi tanaman liar yang dapat menyumbat air apabila terjadi hujan. Dalam kegiatan ini, Babinsa bersama masyarakat membersihkan sampah, memangkas rumput liar, dan memperbaiki area yang berpotensi menyebabkan kesulitan bagi pengguna jalan.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif dan kerja keras Babinsa serta masyarakat setempat. "Kegiatan ini merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Jalan yang bersih dan terawat tidak hanya memberikan kenyamanan, tetapi juga mendukung aktivitas ekonomi masyarakat," ujarnya.

Kolonel Andik menambahkan bahwa karya bakti seperti ini juga menjadi upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. "Gotong royong adalah salah satu nilai luhur bangsa kita, dan melalui kegiatan seperti ini, kami ingin terus menghidupkan semangat tersebut," jelasnya.

Masyarakat Desa Kabuloang menyambut baik pelaksanaan karya bakti ini. Salah satu warga, Pak Arman, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Jalan tani ini sangat penting bagi kami. Dengan adanya pembersihan ini, akses kami menjadi lebih mudah dan nyaman. Terima kasih kepada Babinsa dan seluruh yang terlibat," ungkapnya.

Kodim 1418/Mamuju berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin, baik di wilayah Kalukku maupun daerah lainnya, guna mendukung terciptanya lingkungan yang bersih dan tertata. Dengan semangat kebersamaan, TNI bersama masyarakat siap memberikan kontribusi terbaik bagi kesejahteraan bersama.